

タリッセ新聞

みなさん、こんにちは☆あつという間に12月！今年も終わりですね。寒さも厳しくなってきました。人もワンコもニャンコも新年を元気に迎えられるよう、体調管理には気を付けていきましょう♪

2021年 12月発行
No. 147

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
http://cresse-ah.com

犬の心タンポナーデ

みなさん、この病気を「存じですか？」
ワンちゃん、ネコちゃんの心臓病と言われる病気には、様々な原因があります。今回はその中の一つである心タンポナーデについてお話します。

どんな病気なの？

心臓は心膜という袋に保護されており、心膜と心臓の空間には液体が貯留しています。しかし、何らかの原因でこの液体が多量に貯まってしまい、心膜腔内圧が上昇する事により、心臓の拍動がうまくできず、呼吸困難やショックを引き起こす病気です。症状としては、元気・食欲の消失、運動を嫌がる、咳などが見られます。進行すると失神なども見られ、最悪の場合死に至る事があります。

何が原因で起るの？

原因が分からない特発性のももありますが、交通事故などによる外傷、心膜炎などが原因となることもあります。中でも一番の原因となるのは、心臓に出来た腫瘍(血管肉腫などの悪性腫瘍)が破綻した事による出血によるものだとされています。

診断方法と治療方法は？

診断はレントゲン検査と超音波検査にて行います。状態にもよりますが、まずは心臓の周りに溜まった液体を抜く必要があるため、胸の外側から針を刺し、液体を抜くというリスクの高い処置が必要となります。この病気が繰り返しやすいので、一度抜いても数日後にはまた溜まってしまい、同じ処置が必要となる事があります。完治が難しい病気のため、心臓の負担をとるお薬を投薬しながら、定期的に液体の貯留の程度を確認していく事が大切になります。

心臓病は治療が遅れると、命に関わる事があるので、少しでも気になる症状がありましたら、早めにご来院をお願い致します。



今月のつづき

☆西山院長☆

先日、レントゲンと血液検査の機器をリニューアルしました。飼い主様には直接目に触れる物ではありませんが、検査の精度に関わるとも大事な事です。このリニューアルに伴い新たに院内で甲状腺ホルモンなどの内分泌系検査も出来るようになりました。その場で高齢の動物に多い病気が判るのでとても心強くなりました。人も動物も高齢化が進んでおります。今後の健康維持の為、この冬は健康診断をされては如何でしょうか？

☆明石獣医師☆

皆さんは今年は何のような1年でしたか？私は今年1年を漢字で表すと『疲』です。と言ってもネガティブな気持ちからではありません。今年は、特に夏の終わり頃からとにかく本当に忙しかったです。我が家の猫が大きな病気をしたというのが一番大きいですが、他にも子供の行事や、その他、色々なことが重なり休みの日でも常に予定が入っていて休めない状況でした。ですが、その中でも得られた事はたくさんあったので良い経験ができたと思います。今年も1年、ありがとうございました。

☆藤川看護師☆

久しぶりに体重計に乗ったら見事に増えてました。病院のねこ(にゃんた君)も最近体重が増えたので『ごはん調整しようね〜』と言っておきながら自分も調整しなくてはならなくなりました<< 最近走るのを少しサボっていたので寒いですが気合いを入れて走ろうと思います。ちなみに動物の場合ダイエットは基本食事制限になります。運動で痩せさせようとするととんでもない距離を歩かせないと痩せません。みなさん年末年始の食べ過ぎには注意しましょう☆今年もありがとうございました!!

☆三浦看護師☆

毎年、この月は同じ話をしているのですが、我が家の愛犬が今月の23日で18歳になります(〇)☆またこの話が書けるとは思いませんでした！認知症がひどく、毎日寝てるか騒いでるかの日々で、お世話もなかなか大変ですが、残り少ない犬生なので、とことん付き合っあげようと思います。今年も残りわずかですね！全く実感が湧かないです。少しでも皆様のお役に立てていたでしょうか…？力になれていたら嬉しいなあ。1年間ありがとうございました！♪

☆佐藤看護師☆

年末ですね…。最近時の過ぎゆく速さを実感する機会が増えたように思います。歳をとったせいかもしれないですが、毎日充実している証拠かもしれないですね。このご時世でなんとも幸せなことです。脳天気なだけかもしれないですが。去年から引き続き予約制や時間短縮などご不便をおかけしてしまうことも多かったと思いますが、来年も精一杯頑張りますのでなにか困ったことや気になることがあったらお気軽にご相談頂ければと思います。今年もありがとうございました！

12月30日(木) 13時～
1月4日(火)

は休診日となっております。ごはんやお薬がなくなりそうな方は、お早めにご来院をお願いします。

年末年始のお知らせ

今年も一年間別がありがとうございました！
来年もよろしくお願ひ致します！



クレッセ動物病院 公式LINE☆

診療案内やキャンペーンのお知らせなど、皆様にお知らせいたします！是非、登録してね♪